

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Magang Merdeka merupakan program wajib mahasiswa UMN yang dilakukan pada semester 7 dengan total 20 sks/800 jam kerja sebagai salah satu syarat kelulusan. Berbagai kemampuan yang sudah dipelajari sejak awal kuliah yang kemudian diterapkan di dalam realita dunia kerja, menjadi maksud dari program ini. Salah satu perusahaan yang dapat memfasilitasi program ini adalah Kalbe Consumer Health (KCH) atau PT Saka Farma Laboratories. KCH, merupakan Perusahaan yang bergerak dalam produk industri farmasi obat OTC (*Over-The-Counter*) atau obat yang dapat dibeli tanpa resep obat. Sistem kerja KCH dibagi menjadi beberapa divisi yang memiliki tugasnya masing-masing salah satunya adalah Human Capital atau tim Human Resources (HR). Salah satu cabang divisi Human Capital adalah Talent Management and Culture yang membuka program magang untuk Graphic Designer Intern menggantikan *intern* sebelumnya. Graphic Designer di Perusahaan juga menjadi salah satu minat penulis sebagai pilihan pekerjaan di masa depan karena memiliki tugas yang penting untuk membuat visual yang menarik di bagian komunikasi internal maupun eksternal sebuah Perusahaan salah satunya berfokus pada layouting dengan brand guideline yang sudah ada seperti pembelajaran dalam peminatan Visual Branding Desain (VBD).

UMN Career Day 2023 yang dilaksanakan pada 23-24 Mei merupakan acara *job fair* yang diadakan oleh CDC UMN. Kalbe, salah satu Perusahaan besar industri farmasi, mengikuti acara ini untuk menawarkan posisi-posisi *intern/fulltime* salah satunya Kalbe Consumer Health dengan program CHIP (Consumer Health Internship Program). Latar belakang, perjuangan, dan produk Kalbe dari tahun 1956 hingga sekarang, berdampak besar bagi masyarakat Indonesia terutama dalam hal kesehatan. Inovasi menjadi landasan utama

perusahaan untuk terus mencapai tujuannya dan memotivasi banyak orang. Penghargaan juga banyak didapat seperti “*Best company to work for in Asia 2023*” dalam ajang HR Asia. Hal-hal ini kemudian membuat Kalbe menjadi salah satu target tempat magang.

Program magang ini tentunya memberikan dampak yang besar bagi perkembangan karir kedepannya. Harapan setelah mengikuti magang yaitu pola pikir yang semakin terbuka, cermat melihat peluang, proyek-proyek yang sudah dilakukan sejak awal magang hingga akhir menjadi pengalaman yang mendukung pada dunia kerja di langkah berikutnya secara *hard skill* maupun *soft skill* serta mendapat rekan kerja professional untuk saling mendukung dan menjaga komunikasi. Selain itu, bekerja di Perusahaan sebagai Graphic Designer juga dapat menjadi salah satu pilihan pekerjaan di masa depan sesuai dengan peminatan yang diambil yaitu Visual Branding Desain (VBD).

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Berikut maksud dan tujuan program kerja magang ini yaitu:

- a. Maksud : Program Magang Merdeka menjadi salah satu syarat kelulusan dengan total 20 sks atau selama 800 jam kerja
- b. Tujuan : Program Magang Merdeka menjadi sarana merealisasikan ilmu yang sudah didapat dari dunia perkuliahan selama 6 semester, belajar *hard skill* dengan menggunakan secara langsung berbagai *software* desain untuk mendukung kerja, serta belajar *soft skill* seperti budaya kerja, koordinasi tim, solidaritas, komunikasi, mengatur waktu, serta bersikap aktif. Selain itu, juga ingin meyakinkan pilihan pekerjaan di masa yang akan datang sesuai dengan peminatan yaitu Visual Branding Desain (VBD).

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Berikut detail waktu program kerja magang dengan prosedur pelaksanaan magang dari awal masuk hingga selesai.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Periode kerja magang sesuai kontrak terjadi mulai tanggal 12 Juli 2023 hingga 11 Januari 2024. Jam kerja bersifat fleksibel, masuk antara pukul 07.30 – 08.30 WIB dan pulang antara 16.30 – 17.00 WIB. Namun, jam kerja dapat menyesuaikan jika memang terdapat proyek atau tugas tertentu yang mengharuskan datang lebih pagi ataupun pulang lebih sore seperti menjadi panitia atau tugas di Manufacture (Cikarang). Perkiraan waktu 800 jam terpenuhi dengan total sekitar 101 hari kerja atau jatuh sekitar pada tanggal 1 Desember 2023. Jika mengikuti kontrak kerja, total adalah 1.032 jam 130 hari. Kerja dilakukan secara *full* WFO dari Senin sampai Jumat. Izin WFH kepada mentor masing-masing diperbolehkan jika terdapat acara/keperluan mendadak.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Proses pengajuan tempat magang dilakukan pada tanggal 29 Mei 2023 untuk Kalbe Consumer Health setelah mendaftarkan diri pada tanggal 23 Mei bertepatan dengan *job fair* Career Day 2023 hari pertama. Kemudian dilanjutkan dengan proses *interview* pertama dengan tim Talent Acquisition pada 6 Juni 2023 pukul 09.00 WIB dan mengisi form keperluan untuk perusahaan. Panggilan *interview* kedua dijadwalkan pada tanggal 15 Juni pukul 10.45 WIB dengan *user* yang kemudian menjadi mentor dalam program magang. Pada tanggal 30 Juni 2023 dihubungi kembali perihal pengumuman hasil *interview* yaitu pada tanggal 7 Juli datang ke kantor untuk serah terima tugas dari *intern* sebelumnya serta mulai aktif magang tanggal 12 Juli 2023 hingga 11 Januari 2024 dengan kantor di Sunter, Jakarta Utara.